

Pandemia se atiende sin sesgo político: Morena

## Alcaldes piden aplicar más pruebas de Covid

**LOS MÓDULOS** que colocaron se mantendrán al menos una semana más, anuncian; han permitido "despresurizar" la demanda de los ciudadanos, aseguran los funcionarios de oposición

## Frida Sánchez

os alcaldes que integran la Unión de Alcaldías de la Ciudad de México (UNACDMX) refrendaron el llamado al Gobierno central para que se aumente la cantidad de pruebas para detectar Covid-19, y anunciaron que los que colocaron en algunas alcaldías se mantendrán al menos una semana más.

En rueda de prensa, ayer, los alcaldes aseguraron que los quioscos que se colocaron en Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Álvaro Obregón permitieron "despresurizar" la demanda de los ciudadanos y advirtieron que algunos alcaldes solicitaron al Gobierno capitalino la apertura de quioscos en sitios estratégicos, sin éxito.

El alcalde de Benito Juárez y vocero en turno de la organización, Santiago Taboada, explicó que en los módulos se aplicaron alrededor de 20 mil pruebas que permitieron a la población evitar confusiones entre Covid-19 y otras enfermedades de temporada, como gripe o influenza, y abonaron a que la población pudiera hacerse una prueba para sus empleos y reactivar la economía.

"Son más de 20 mil pruebas aplicadas; decimos este número porque son 20 mil espacios que pudieron ocuparse a gente que no tenía los recursos suficientes para hacerse una prueba. Estas 20 mil pruebas que se aplicaron en estos módulos, prácticamente despresurizaron y permitieron que 20 mil personas, de manera gratuita, pudieran acceder; ese es el beneficio de estas pruebas", indicó.

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, mencionó que con los quioscos que se instalaron desde la semana pasada en sus demarcaciones, los alcaldes "suplieron lo que el Gobierno no pudo hacer; brindar opciones", pues advirtió que su administración solicitó la instalación de quioscos gratuitos.

El alcalde de La Magdalena Contreras, Luis Gerardo Quijano, explicó que el 1 de enero solicitó al Gobierno central la reinstalación de módulos en los dos espacios de la alcaldía donde ya operaban, pero advirtió que no han tenido respuesta.

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, detalló que solicitó a las autoridades la instalación de un módulo en el salón de usos múltiples de la alcaldía, donde hubo uno en otros momentos de la pandemia, y con el cual la gente ya se identificaba, pero que ahora no está abierto y en su lugar se colocará uno en Lomas de Plateros.

"Estamos preocupados por los niveles de contagio y estas son acciones que contribuyen a evitar más contagios y

que contribuyen a acercar a la población herramientas para poder saber si están o no contagiados", explicó la alcaldesa respecto a los módulos colocados en su administración, y agregó que, en caso de que haya más demanda, se apoyará la colocación de más quioscos.

Más tarde, la coordinadora de la bancada de Morena en el Congreso capitalino, Martha Ávila Ventura, aseguró que el tema de la salud, en el contexto de la pandemia, se atiende sin sesgos políti-

cos, ideológicos ni económicos.

La legisladora criticó la apertura de quioscos para aplicación de pruebas con costo cuando la administración central aplica cada día 30 mil pruebas de manera gratuita,

En este sentido, explicó que las alcaldías "pueden sumar" ante la crisis sanitaria, como lo hizo la alcaldía Iztapalapa el año pasado, con el apoyo de tanques de oxígeno para los capitalinos, pero "con recursos propios".

## eldato

Ayer fueron reportadas mil 337 personas hospitalizadas por Covid-19, además de 86 mil 843 casos activos en la capital, un millón 95 mil 354 contagios acumulados y 53 mil 035 decesos.





La Razón de México Sección: Ciudad 2022-01-18 03:30:55

337 cm2

Página: 13 \$30,367.57

2/2



OCHO DE LOS NUEVE alcaldes de oposición, ayer, en conferencia de prensa.

